



**Nombre de alumno: Gladys Adileni
Ruíz Ramírez**

**Nombre del profesor: Mvz. Luis
Gerardo Pérez Vázquez**

**Materia: Producción Sustentable de
Huevo**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9º

Grupo: A

INTRODUCCION

El despicado es una práctica común que se realiza desde el nacimiento hasta la crianza de las pollitas, cuenta con la finalidad de disminuir el canibalismo y el picado en el huevo.

En esta lectura se hablara de todos los tipos de despicanos que existen, así como también la forma correcta de realizarlo y también las herramientas necesarias durante su realización.

DESARROLLO

El despicado depende de la edad de las pollitas, como la longitud del corte de la estirpe, en general se corta un tercio del pico.

Los métodos que existen para cortar el pico son:

- CORTE PRECOZ: 1 a 7 días de edad, se corta 4.2 mm, este es uno de los métodos más utilizados.
- CORTE EN V INVERTIDA: de la 4ta hasta la 6ta semana de edad de las pollitas, se corta 6 mm.
- CORTE MUESCA: se realiza de la 11^a y 13^a semana de edad, se corta 6mm.

Existen algunas ventajas en la realización del corte de pico que a productores les conviene: se evita el desperdicio de alimento, evita muertes durante la crianza y la producción, disminuye las peleas entre las pollitas.

También tenemos desventajas al realizar el corte de pico estos son: estrés, las pollas son susceptibles a infecciones, disminuye el consumo de alimento durante la cicatrización, esto retrasa el crecimiento.

Al realizar un buen despicado tenemos menor canibalismo en el levante y en la producción, menor descarte y mortalidad de aves en el levante y en la producción, un adecuado consumo de alimento y menor desperdicio del mismo, la producción de huevo es más estable, mayor cantidad de huevos / aves alojadas.

Un despicado es bueno realizarlo antes de la semana 7 de vida, dejando la porción superior e inferior del pico igual con una distancia de 5 mm de las fosas nasales.

CONCLUSION

A la conclusión que llegue de esta lectura es, que debemos saber que es importante realizar el despicado durante una producción de aves, ya que como se dijo tienen buenas ventajas.

También es necesario tener en cuenta que no se debe realizar despicanos en aves sueltas, ya que a estas les puede afectar durante el pastoreo, o se bien sea más probable ingerir enfermedades.